



四郷小 学校だより

第 15 号
令和4年10月17日

運動会の練習が始まりました!

さわやかな秋風が心地よく感じられる季節となりました。
 学校では10月29日(土)(雨天順延)の運動会に向けて各学年での練習が始まりました。暑さは和らいているものの熱中症や新型コロナウイルス感染症の防止対策を講じながら、練習を注意深く進めていきます。おうちでも引き続き「健康観察表」への記入や、十分に水分補給ができるよう水筒の準備をよろしくお願いします。

運動会における子どもたちの競技種目ですが、今年も半日開催ということで、「個人・徒競走」と「表現運動(ダンス)」の2種目といたしました。運動会の定番競技であるリレーや玉入れ、大玉ころがしなどを楽しみにしていた保護者の方もみえるかとは思いますが、ご理解いただきますようお願いいたします。また、個人種目の徒競走は、1年生は50メートル走、2,3,4年生は80メートル走、5,6年生は100メートル走を行います。1年生は背の順で走りますが、2年生以上は走力の似通った者同士で走ります。最後まで全力で、力いっぱい走りますので、応援をよろしくお願いします。くわしくは本日配付しました、「運動会プログラム」でご確認ください。



PTA運動会前除草作業 ありがとうございます!

10月8日(土)~16日(日)の期間、PTA奉仕作業として運動会前除草作業が行われました。この期間中、ご都合の良い日時を選んで、運動場の除草作業を行っていただきました。

少し涼しくなったとはいえ、蒸し暑い中での除草作業はたいへんだったと思いますが、おかげさまで運動場等たいへんきれいにしていただきました。子どもたちも気持ちよい環境で運動会練習に取り組み、運動会本番を迎えることができます。ご参加いただきました保護者のみなさま、本当にありがとうございます。



4年生 四郷消防分団に見学に行きました。

10月4日(火)、4年生が市民センター横の四郷消防分団に見学に出かけました。そこで、四郷分団のポンプ車や倉庫を見学させていただきました。また、川村分団長さんから、消防団の歴史や活動内容等についてお話させていただきました。消防団の方は消防署の消防士さんとは違い、別にお仕事を持っていて、消防団の活動はボランティアとして火災や災害等の緊急時に呼び出しを受けていち早く現場に駆けつけ活動するということを教えていただきました。この日も4年生の見学のために、お休みをとって対応して下さったと聞いて感謝の気持ちでいっぱいになりました。

4年生は見学中、熱心にメモをとったり、たくさんの質問をしたりして意欲的に学ぶ姿が見られました。特に、四郷地区の安全を守るために、四郷消防分団の方々が、分団の2階の詰め所に台風等自然災害時には待機したり、日々訓練や準備をして災害に備えたりしていることをこの見学で知り、学びを深めることができました。



3年生 マックスバリュに見学に行きました。

10月7日(金) 3年生がマックスバリュ笹川店に社会見学に出かけました。社会科「店で働く人々の仕事」の学習で、マックスバリュ笹川店のご協力により、店内の様子や普段は見ることができないバックヤードを見学させていただきました。3年生の子どもたちは、お店の工夫を一つでも多く見つけようと、品物が常に温度管理されている様子やパック詰めされている様子などを熱心に見学していました。見学の最後には、仕事内容や働いている人のご苦労などについて多くの子が質問したりメモをとったりする姿が見られました。この見学で子どもたちの興味・関心も高まり、社会科の学習がさらに深められることでしょう。

マックスバリュ笹川店の店長さんはじめお店の方々には、お仕事にもかかわらず、いろいろとご配慮いただきました。ありがとうございました。



秋の日はつるべ落とし 暗くなる前に帰宅しよう！

「秋の日はつるべ落とし」と言われるように、秋は日が暮れる時刻がどんどん早くなっていきます。これから秋が深まると、16時半ごろに日が沈み17時には暗くなってしまいます。四郷小学校のきまり「四郷っ子の約束」では、10月～3月の間は午後5時までに家に帰るよう指導しています。ご家庭でも子どもたちが放課後、安全に過ごせるよう帰宅時刻等についてお声かけください。